



AGENDA INFORMATIVA

TODOS UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED

Fecha: 09 de MAYO de 2013

TITULARES

La UGEL San Marcos viene desarrollando el curso taller sobre Gestión de Riesgos de desastres; a cargo del coordinador del Programa Presupuestal 068 Reducción de la Vulnerabilidad y Atención de Emergencias de Desastres (PREVAED) Luis Wilberto Machuca Tirado.

Se inauguraron los Juegos Deportivos Escolares Nacionales en la provincia de Chota; con la presencia de 10 Delegaciones deportivas de las Instituciones Educativas del distrito de Chota, autoridades provinciales y funcionarios de la UGEL.

La UGEL - Jaén visita el caserío El Faique para verificar daños en infraestructura, tras fuertes lluvias y vientos huracanados.

En horas de la mañana del lunes 06 de mayo; El Gobierno Regional Cajamarca, la Gerencia sub regional, la Dirección de Salud - DISA y la Unidad de Gestión Educativa Local - UGEL llevaron ayuda a damnificados de Bellavista – Jaén.

Gregorio Santos pide renuncia inmediata de ministro de Turismo y Comercio Exterior José Luis Silva Martinot por agravios contra Cajamarca.

Tras divulgarse un vídeo, en donde se observa al docente y ex director del colegio nacional “San Juan”, José Castillo Alva, agrediendo a un alumno; el representante de la Ugel Chota, Gerardo Agip Pérez, dispuso a los órganos competentes investigar el caso.

Marco Goyzueta Valencia, director zonal de Comercio Exterior y Turismo de Jaén – San Ignacio, resaltó la importancia de la organización de los hoteleros y dueños de restaurantes para mejorar la atención a los visitantes y turistas extranjeros en la zona.

Instituciones Educativas de San Pablo reportan necesidades para ser consideradas en el presupuesto 2014. Los directores esperan que Ministerio de Economía y Finanzas atienda demandas de bienes y servicios.

El Gerente sub Regional de Chota, Orlando Rodríguez, anunció una reunión con autoridades y dirigentes comunales para el viernes 10 de mayo, a fin de hacer una inspección técnica y superar inconvenientes en el proyecto de afirmado de la carretera Puente Rojo- Chuyabamba - El Arenal- distrito de Chiguirip.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Maestros del nivel VIII ganarán hasta 5.390 soles con nueva ley. Los 250 mil profesores en el país tendrán asignaciones y bonificaciones, además de recibir su remuneración mensual, destacó un representante del Ministerio de Educación.

Luego que el Ministerio de Agricultura asignara S/. 100 millones de soles para afrontar la caída del sector cafetalero debido a la plaga de la “roya amarilla”, este viernes 10 de mayo, se reunirán representantes del SENASA, la Junta Nacional del Café y las Agencias Agrarias de San Ignacio, Jaén, Cutervo y Chota para iniciar la instalación de viveros de café.

El director del Instituto Superior Tecnológico Público Chota, José Gasco Sánchez, manifestó que la educación superior tecnológica tiene un impacto socioeconómico en los pueblos, brindando oportunidades de estudio a las personas de todas las edades, convirtiéndolas en promotoras del desarrollo comunal.

El director sub regional de salud de Cutervo, César León Pérez, anunció que de las 75 plazas existentes para serumistas, en las especialidades de medicina, obstetricia, enfermería farmacia, nutrición y odontología, 19 no fueron cubiertas, por lo que viene buscando una solución.

Las Rondas Campesinas de Cutervo vienen solicitando apoyo a los medios de comunicación de la provincia, a fin de impulsar el congreso programado para el 24 y 25 de mayo, con presencia de delegados de las diferentes bases zonales y distritales.